



CÉMAC

Un sommet extraordinaire des dirigeants de la Cémac, auquel a naturellement pris part le président Ali Bongo Ondimba, s'est tenu hier par visioconférence. A l'ordre du jour, la situation macroéconomique au sein de la zone en pleine pandémie de Covid-19 et l'analyse des mesures de redressement.

Page 4

ÉDUCATION

Le ministre de l'Éducation nationale, Patrick Mouguia-ma-Daouda, a effectué hier, en compagnie de sa collègue déléguée Camélia Ntoutoume-Leclercq, une visite des chantiers du secteur. Cinq nouveaux établissements devraient ainsi être disponibles dès la prochaine rentrée des classes.

Page 7

FOOTBALL

Au lendemain d'un tirage plutôt compliqué pour les Panthères du Gabon, le sélectionneur national Patrice Neveu n'abdique pas toute ambition. "L'objectif est d'aller au tour suivant et d'avancer dans la compétition", déclare-t-il. Les ingrédients ? Collectif et état d'esprit.

Page 9

CONDAMNÉS POUR "RACKET" !

LES faits remontent au 2 juin, leurs auteurs écroués le 28. Et après plusieurs rendez-vous judiciaires, la directrice de la voie publique (DVP) et quatre de ses collaborateurs, tous appartenant aux Forces de police nationale (FPN), sont passés en jugement le 13 août, écopant chacun d'une peine de 120 jours de prison, dont 61 de sursis et une amende de 300 000 francs. Un sérieux coup de semonce pour l'ensemble des "corps habillés".

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Les automobilistes ne dissimulent plus leur soulagement après la cessation des contrôles routiers intempestifs.

Merci Présida et à tous les comchefs de nos forces de défense et de sécurité. Vos coups de gueule respectifs ont atteint leur but. Les sifflets se sont tus. On circule maintenant sans stress et hantise d'être victimes de tracasseries et d'arnaques de la part d'agents véreux dans nos rues, carrefours, et points stratégiques. On se sent libres...

Est-ce pour autant la fin des comportements blâmables des brebis galeuses de la gendarmerie et de la police ? Chez nous, on a coutume de dire, "chassez le naturel, il revient au galop". Ce que craignent tous les usagers de la route, c'est la "revanche" que ces gens-là incapables de concevoir une honnête vie sans "Coca" ou sans mouiller la gorge préparent. En attendant, la population remercie les grands chefs d'avoir réussi à calmer les pulsions et civiliser (momentanément) ces éléments qui n'ont cessé de lui empoisonner l'existence. Même... provisoirement, c'est déjà un grand pas. Oui, provisoirement parce qu'il faut honorer les tontines, assurer les mille bonamies d'ici et d'ailleurs dans la ville et les villages, poursuivre les soirées arrosées, et tout et tout. Car, c'est connu que ces mecs-là vivaient au-dessus de leurs moyens. Même les chefs, pourtant grassement rémunérés par l'État et qui télécommandaient ces actes répréhensibles. Il faut avouer que les comchefs les ont "tuer"...

Pour combien de temps ? Puisse durer longtemps cette moralisation appelée depuis kala-kala de nos vœux quoi

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit